

zu TOP .....

Mainz, 03.02.2015

## **Anfrage 0336/2015 zur Sitzung am 11.02.2015**

### **Zukunft der Phoenix-Halle als Veranstaltungsort (CDU)**

Im August 2014 war in der Allgemeinen Zeitung (AZ) zu lesen, dass der Betrieb der Phoenix-Halle als Veranstaltungsort am 28. Februar 2015 endet. Die bisherigen Betreiber hatten erklärt, dass sie nach dem Auslaufen des aktuellen Fünf-Jahres-Mietvertrags diesen nicht verlängern wollen. Diese Entscheidung wurde von vielen Bürgerinnen und Bürgern sehr bedauert.

Mittlerweile kristallisiert sich jedoch heraus, dass es für die Phoenix-Halle doch die Chance einer kulturellen Weiternutzung gibt. So war im Januar 2015 ebenfalls in der AZ zu lesen, dass der Veranstaltungsdienstleister "Light and Sound" möglicherweise bereit sei, eine große Summe in den Umbau der Halle zu investieren, damit diese auch zukünftig als Veranstaltungsort genutzt werden könne. Für Mainz wäre dies eine überaus gute Nachricht, denn schließlich mangelt es in der Stadt an Veranstaltungsorten dieser Größenordnung.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Wie ist der aktuelle Sachstand?
2. Welche Informationen hat die Verwaltung hinsichtlich der Pläne der Betreibergesellschaft und den Chancen für eine kulturelle Weiternutzung der Halle?
3. Hat sich die Verwaltung bei der Betreibergesellschaft für eine kulturelle Weiternutzung der Phoenix-Halle eingesetzt? Wenn ja, wann und in welcher Form? Wenn nein, warum nicht?

Hannsgeorg Schöning  
Fraktionsvorsitzender